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EC 加盟店サイトセキュリティガイドライン検討委員会 第２回会合 開催結果概要 

●日時：     2022 年 10 月 17 日（月）15:00 ～ 17:00 

●場所：     オンライン開催（Teams） 

●出席者（敬称略）： 

 

 

座長：土居

委員：上野、大河内、岡村、小林、島貫、筒井、三浦

オブザーバ：経済産業省 商務情報政策局 サイバーセキュリティ課、商務・サービスグループ 商取引監督

課、消費・流通政策課

個人情報保護委員会事務局 監視・監督室

  

 

 

事務局：IPA 瓜生統括参事、高栁センター長、桑名、渡辺、板橋、土屋

NRI 山本、新町、尾張

 

 

 

●決定事項： 

 本委員会の第 1 回会合の開催結果概要について、委員より承認を得た。 

●主な論点： 

1. 第 1 回会合の開催結果概要について 

事務局から、資料 2-2 に基づき本委員会第 1 回会合の開催結果概要について説明し、委員より承認を得

た。 

2. 本事業の進捗状況について 

事務局から、資料 2-3 に基づき現在の調査の進捗状況について説明の後、土居座長、委員から以下の意

見を頂いた。 

 セキュリティ被害にあった企業の「損害額」について、各社で考える金額の内訳を出来る限り統一出来ると

良い。 

 セキュリティ対策としてのサイバー保険について、加入条件等を整理されたい。 

 個人情報の漏洩の原因調査について、報告内容の粒度を一定程度に揃えるべき。 

 

3. ガイドラインの骨子について 

事務局から、資料 2-4に基づきガイドラインの作成のための論点について説明の後、土居座長、委員から以

下の意見を頂いた。 

 読み手の印象に残るような記載を心がけるべき。 

 経営者を対象としたガイドラインであるため、具体的なセキュリティ対策の記載よりも、イメージしやすい内

容のトーンで記載すると良い。 

 脆弱性診断を実施する企業の分類等があると、利用する企業にとってはハードルが下がるのではないか。 

 

 

 セキュリティ被害を未然に防ぐ本ガイドラインと同様、被害が発生した際の対応手順等を周知することも重

要である。

4. スケジュールについて 

事務局から、資料 2-5 に基づきスケジュールについて説明を行い、次回は 12 月１日(木)15 時－17 時で開

催することで合意した。 

以上 




